



LA EDAD MEDIA: AL-ÁNDALUS

Después de ver el vídeo varias veces, haremos las actividades que vienen a continuación:

1. Contesta las siguientes preguntas escogiendo la opción correcta:

a) ¿Cómo se llamó al territorio conquistado por los musulmanes durante la Edad Media?

b) ¿Cuánto tiempo permanecieron los musulmanes en la península Ibérica?

c) ¿Cómo se llamaban los reyes Católicos?

d) ¿Dónde se formó el primer reino cristiano?

e) ¿Qué es un “califa”?

f) ¿Cuál fue el último reino dominado por un musulmán?

g) ¿Cómo se llamaba el último príncipe musulmán que estuvo en la península Ibérica?

2. Lee y selecciona “Verdadero” o “Falso”:

- Los musulmanes llegaron a la península Ibérica en el año 711 **Verdadero Falso.**
- Al-Ándalus fue una provincia independiente desde el principio. **Verdadero Falso.**
- El califato de Damasco estaba dirigido por un califa, que era un marqués. **Verdadero Falso.**
- Cantabria fue el primer reino cristiano. **Verdadero Falso.**
- Al final, Al-Ándalus se dividió en pequeños taifas. **Verdadero Falso.**
- El reino de Almería fue el último reino musulmán. **Verdadero Falso.**
- Abderramán III, entregó las llaves del último reino musulmán a los reyes Católicos. **Verdadero Falso.**
- Al-Ándalus llegó a su fin en 1492. **Verdadero Falso.**

3. Une con flechas cada etapa de la evolución de Al-Ándalus con su fecha:

EMIRATO INDEPENDIENTE

711-756

CALIFATO DE CÓRDOBA

756-929

DE LOS REINOS DE TAIFAS AL
REINO NAZARÍ DE GRANADA

929-1031

EMIRATO DEPENDIENTE

1031

4. Observa los mapas y selecciona la respuesta correcta:



Como os habréis dado cuenta, ambos mapas corresponden con la evolución de Al-Ándalus.

- ¿Cuál de ellos relacionarías con las primeras etapas del dominio musulmán?

- ¿Qué color crees que corresponde al territorio cristiano?